





Región

ELDIARIO

VALDERREDIBLE

Iluminación artística para la ermita de Arroyuelos

27.01.2010 - E. SARDINA.

El Gobierno de Cantabria, a través de la dirección general de Administración Local, que dirige Joaquín Ruiz Sisniega, financia, con una inversión de 80.000 euros, el acondicionamiento del entorno de la ermita rupestre de Arroyuelos, en el municipio campurriano de Valderredible, cuyo patrimonio rupestre y especialmente el de las ermitas o iglesias rupestres, supone el mayor conjunto de la Península Ibérica. Esta obra, según el alcalde, Fernando Fernández, supone una importante actuación para el entorno de esta iglesia rupestre dedicada a los santos Acisclo y Victoria y declarada Bien de Interés Cultural hace seis años. La inversión incluye un sistema de iluminación artística para el exterior del templo y la construcción de un aparcamiento. Además, se dotará a la zona de mobiliario urbano.



Ermita rupestre de Arroyuelos. :: E.S.